



Point d'information
sur la cantine
au collège Les VALLEES

Chers parents,

Vous avez été nombreux en ce début d'année 2015 à alerter vos délégués parents de l'APELGC au sujet de la cantine du collège Les Vallées. La situation était déjà peu enviable depuis la rentrée de septembre, elle s'est brusquement aggravée début janvier.

Les problèmes rencontrés par les demi-pensionnaires sont nombreux : attente au pass, piètre qualité de la nourriture, température insuffisante des plats, indisponibilité de certains choix en cours de service, rupture complète du stock avant la fin du deuxième service, odeurs d'égout, etc. Même les traditionnels repas de Noël et galette de l'Epiphanie ont été gâchés tant les quantités disponibles étaient insuffisantes.

Face à tous ces problèmes vos délégués parents de l'APELGC sont intervenus sur plusieurs fronts selon l'origine des problèmes :

- courrier à Me Caullery, représentante du Conseil Général du 92 auprès du collège,
- rendez-vous avec M. Juvin, Maire de La Garenne-Colombes,
- réclamation à ELIOR et
- contrôles inopinés à la cantine du collège.

Sous la pression, ELIOR a dépêché sur place deux responsables afin de remédier aux nombreux dysfonctionnements. Les premières mesures correctives ont permis d'améliorer certains points.

Plusieurs délégués parents de l'APELGC sont actuellement présents plusieurs fois par semaine à la cantine au côté de vos enfants pour veiller au rétablissement d'un service de cantine satisfaisant.

L'APELGC maintiendra sa présence aussi longtemps que nécessaire afin d'obtenir un retour à la normale et s'assurer que les améliorations obtenues perdureront.

Vos interlocuteurs APELGC

Eric JULIEN

Matthieu FRUCHON

06 20 68 52 65

07 50 98 24 01

PS : Les parents qui souhaiteraient assister au service de cantine sont invités à nous contacter.